

Commission Foot d'Animation **2018/2019**

Alors qu'une nouvelle saison vient de s'achever, il faut déjà penser à préparer la suivante. Je tiens à remercier les membres de la commission, qui donnent de leur temps, pour encadrer les différentes manifestations organisées par le District, en sachant que beaucoup d'entre eux sont aussi bénévoles dans des clubs. Je n'oublie pas les techniciens du district qui font un énorme travail de préparation pour organiser et coordonner ces manifestations, les membres des différentes commissions qui viennent nous apporter leur soutien, ainsi que le personnel administratif et le Comité Directeur du District. Un grand merci également aux municipalités et clubs qui nous apportent leur soutien, avec le prêt des installations et leur aide pour l'organisation. Mon dernier remerciement, je l'adresse aux enfants et leurs éducateurs qui foulent les pelouses et les gymnases de notre département, sans qui notre commission n'aurait pas lieu d'exister.

Comme je le disais au début, si les joueurs sont déjà en repos pour plusieurs semaines, les dirigeants et éducateurs continuent d'œuvrer pour clôturer cette saison en préparant les assemblées générales, les préparations pour la prochaine saison (licences, organigramme, planning des manifestations sportives, extra-sportives, planification des séances d'entraînement...). Souvent on ne voit que le temps, que les éducateurs passent le bord des terrains, mais leur investissement pour que les enfants puissent pratiquer leur sport favori, est beaucoup plus important (préparation de séance, manifestation extra-sportive...). Cette semaine j'écoutais à la radio une émission qui parlait du comportement de certains parents au bord des terrains, qui critiquaient les éducateurs car ils ne faisaient pas jouer leurs enfants au poste qu'eux voulaient, faisaient sortir leurs enfants pour faire jouer un enfant qui pour eux était nul. Certains allaient jusqu'à agresser verbalement même physiquement les éducateurs. Heureusement tous les parents ne sont pas comme ça, mais à ceux qui ont de telles attitudes je tiens à leur dire qu'avec un tel comportement, il ne faudra pas qu'ils s'étonnent si dans les années à venir, il n'y a plus d'éducateur pour s'occuper de leurs enfants. Les éducateurs ont un rôle important dans l'intégration des enfants, à travers le football qui est le sport le plus pratiqué dans notre pays. Je tiens à rappeler aux parents que leur rôle est d'encourager les enfants, et qu'ils doivent faire confiance aux éducateurs pour la gestion sportive. Ils ne doivent pas oublier que leurs enfants ne sont pas des joueurs professionnels, ils sont là pour apprendre en jouant et prendre du plaisir avec leurs copains et copines. Oui le football est un sport qui est mixte, n'en déplaise à certains. J'invite également les parents qui se sentent une âme d'éducateur à enfile une tenue adéquate et passer de l'autre côté de la main courante, je suis sûr qu'ils seront les bienvenus dans bon nombre de clubs.

La coupe du monde en Russie gagnée par l'équipe de France de Didier Deschamps l'été dernier a eu un effet positif pour les clubs de l'Allier, comme dans l'ensemble du pays. Les effectifs des écoles de foot sont en progression, nous avons pu nous en rendre compte lors de la journée des débutants à St Pourçain où le record de participants a été battu. La journée a regroupé 950 enfants âgés de 5 à 8 ans qui se sont donnés à fond pendant les matchs, les ateliers de psychomotricité, les jeux et dans la structure gonflable, encouragés par de nombreux parents, grands-parents, sous un beau soleil.

Cet été c'est la coupe du monde féminine en France. J'espère que l'équipe de France dirigée par Corinne Diacre fera aussi bien que celle de Didier Deschamps et qu'elle suscitera l'envie à des filles de pratiquer ce beau sport qu'est le football, et rejoindrons un club. En effet un bon résultat dans

Cette coupe du monde en France, devrait permettre d'augmenter le nombre de licenciées de façon significative, et donc contribuer au développement du football féminin.

Il ne me reste plus qu'à vous souhaiter de bonnes vacances et vous dire à très bientôt sur le bord d'un rectangle vert.

Bernard Favier



ALLEZ LES BLEUES

